
STAPEL-SET
Inhalt: 16 Karten 

Stapeln bei UNO®? Ja, tatsächlich, das geht! Jede Stapeln-Karte wirkt wie eine 
Ziehen-Karte, die man „ansammeln“ kann, damit die anderen Spieler immer mehr 
Karten ziehen müssen. Mit „Eine stapeln“, „Zwei stapeln“ oder dem gefürchteten 
„Zahl ziehen“-Joker hagelt es jede Menge Strafkarten!

UNO®STAPEL-SET IM ÜBERBLICK

„EINE STAPELN“
Wann kann diese Karte gespielt werden?
• Auf eine Karte derselben Farbe. Der nächste Spieler muss eine 

Karte ziehen und aussetzen.
• Als Reaktion auf eine Ziehen-Karte (+2, +4), falls diese Karte 

dieselbe Farbe wie die „Zwei ziehen“-Karte hat beziehungsweise 
beim „Vier ziehen“-Joker der gewählten Farbe entspricht. Die 
Gesamtstrafe wird an den nächsten Spieler „weitergereicht“. 
Beispiel: Ein Spieler legt einen „Vier ziehen“-Joker und wählt „Rot“. 
Nun kann sein Nachbar eine rote „Eine stapeln“-Karte legen, 
sodass der nächste Spieler fünf Karten ziehen und aussetzen muss.

• Als Reaktion auf eine Stapeln-Karte. Die Strafe steigt um eine Karte, 
und der nächste Spieler muss die Gesamtzahl der „gestapelten“ 
Karten ziehen. Beispiel: Wenn ein Spieler eine „Eine stapeln“-Karte 
auf eine „Zwei stapeln“-Karte legt, bekommt er selbst keine 
Strafkarten, aber der nächste Spieler muss drei Karten ziehen und 
aussetzen.

„ZWEI STAPELN“
Es gelten dieselben Regeln wie bei „Eine stapeln“, allerdings muss der 
nächste Spieler hier zwei Karten ziehen statt einer.

„DREI ZIEHEN“-JOKER
Es gelten die für die anderen Stapeln-Karten beschriebenen Regeln, 
aber diese Karte ist außerdem ein Joker. Also kann sie folgendermaßen 
gespielt werden:
• Auf eine beliebige andere Karte. Der Spieler entscheidet, welche 

Farbe als Nächstes gelegt werden muss; der nächste Spieler muss 
drei Karten ziehen und aussetzen.

• Als Reaktion auf eine Ziehen-Karte oder eine Stapeln-Karte. Der 
Spieler entscheidet, welche Farbe als Nächstes gelegt werden 
muss, die Strafe wird „weitergereicht“, und die Anzahl der 
Strafkarten, die gezogen werden müssen, erhöht sich für den 
nächsten Spieler um drei.

„ZAHL ZIEHEN“-JOKER
Es gelten die beim „Drei ziehen“-Joker beschriebenen Regeln mit 
folgender Änderung:
• Um festzulegen, wie viele Karten der nächste Spieler ziehen muss, 

wird die oberste Karte des Nachziehstapels aufgedeckt, bis eine 
Zahlenkarte erscheint. Die Zahl auf dieser Karte gibt vor, wie viele 
Karten der nächste Spieler ziehen muss! Die zu diesem Zweck 
aufgedeckten Karten werden unter den Ablagestapel gelegt.

KARTEN DES STAPEL-SETS

Diese Karten lassen sich mit dem klassischen UNO® kombinieren. 
Dafür wird das Grundspiel benötigt.
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STACK PACK
Contents: 16 Cards

Stacking in UNO? Oh yes we did. Each Stack Card acts like a Draw Card you can stack to 
make other players draw more and more cards. Play a Stack 1, Stack 2, or the dreaded 
Wild Stack Number card and soon you’ll be passing out penalties like popcorn.

UNO® STACK PACK IN A NUTSHELL

STACK 1
You may play this card:
• on a card of the matching color. The next player must draw 1 card 

and lose their turn.
• in response to a Draw Card (+2, +4) if your card matches the 

color of the Draw 2 Card, or the chosen color for the Wild Draw 4. 
The total penalty is passed to the next player. For example, if a 
player plays a Wild Draw 4 and calls “red,” you may play a red 
Stack 1 card which makes the next player have to draw 5 cards 
and lose their turn.

• in response to a Stack Card. The penalty increases by 1 and the 
next player must draw the total of the Stack Cards. For example, 
if you play a Stack 1 in response to a Stack 2, the next player 
must draw 3 cards and lose their turn.

STACK 2
Just like Stack 1, only you force the next player to draw 2 cards.

WILD STACK 3
Just like above, except this card is wild, meaning you may play this 
card:
• on any other card. You choose the color that continues play and 

the next player must draw 3 cards and lose their turn.
• in response to any Draw Card or Stack Card. You choose the color 

that continues play and the penalty increases by 3 and passes to 
the next player.

WILD STACK NUMBER
Same as the Wild Stack 3, except:
• To determine how many cards the next player must draw, flip 

over the top card of the Draw Pile until you reveal a Number Card. 
The number on the card is how many cards the next player must 
draw! Put any cards you flipped over under the Discard Pile.

STACK PACK CARDS

THESE CARDS ARE DESIGNED TO BE COMBINED WITH A CLASSIC UNO® 
CARD GAME AND CANNOT BE PLAYED WITH ON THEIR OWN.
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Learn more about
UNO® Add-On Packs!

Erfahrt mehr über die 
UNO®-Erweiterungssets!

= Red = Yellow = Green = Blue

Special graphic symbols have been added to each card to help identify the color(s) on that 
card. This will allow players with ANY form of color blindness to easily play!  

FOR COLORBLIND PLAYERS

= Rot = Gelb = Grün = Blau

Jede Karte wurde mit speziellen graphischen Symbolen versehen, damit die 
entsprechenden Farben leichter zu erkennen sind. Dadurch können Spieler mit JEDER 
Art von Farbenblindheit problemlos mitspielen.

FÜR FARBENBLINDE SPIELER
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INSTRUCTION 
SHEET SPECS: 

Toy:  

Toy No.: 

Part No.:

Trim Size:

Folded Size:

Type of Fold:

# colors:

Colors:

Paper Stock:

Paper Weight:

EDM No.:

Games I/S Share review checklist

MSC pkg designer
Correct I/S size / printing color / Material
Item number with part number / Games logo / 
Age grade / Player No / Address / Legal Lines / CIB 

Product name / Item number with part number /  
Games logo /  Address / CIB /  Age grade / 
Warning

Correct Language Configurations

Copywriters All English copy / Spell check

Translator

All English copy and All graphicES pkg Designer

ES Designer Graphic and Communication

MSC / ES QE 

MSC Engineer Contents / Play function / Assemble / item number

ES PM Copy / item number

MSC electronic Engineer Flash warning for Battery product

Legal dept. Correct Legal, trademark




